

# **NON A LA DECHARGE A ANGOS MOBILISONS NOUS !**

Le projet d'implantation d'une installation de stockage de déchets inertes sur le territoire d'ANGOS - à 300m. du Quartier de PIETAT et de sa clinique – est en Préfecture et avance à grands pas !

Notre pétition qui a réuni 500 signatures et les panneaux et banderoles apposés en bordure de la RD 817 ne suffisent pas pour déclarer le rejet ferme du projet par les habitants des communes concernées :  
(ANGOS-BARBAZAN DEBAT -CALAVANTE – MASCARAS)

**Le collectif «ANGOS-PIETAT» comme vous tous,  
rejette fermement cette implantation prévue pour  
30 ans et organise :**

**le SAMEDI 15 JUIN à 10 heures  
un grand rassemblement à BARBAZAN -DEBAT  
au parking de PIETAT -face à la chapelle -suivi  
d'une marche (1 km) jusqu'au pied du site par la  
RD 817 et retour par le Chemin de Las Coustères.  
(Cette marche a été déclarée en Préfecture par lettre recommandée en date du 24 Mai 2019).**

*Une réunion d'information est organisée à la Salle de Fêtes de Barbazan Debat  
**Vendredi soir 7 juin à partir de 20h***

*Collectif contre l'implantation d'une décharge de matériaux inertes Angos.  
Associations «Bien vivre à Angos»-«Le Rebisclou » Quartier de Piétat à Barbazan-Debat.*